

BETEILIGUNGSVERANSTALTUNG ATTEMSGASSE

Am 4.10.2017 fand im Foyer der Albert-Schultz-Eishalle eine Beteiligungsveranstaltung zum Projekt Attemsgasse Ost statt. Der Mieterverein war vor Ort um sich für die MieterInnen zu informieren. Wir möchten Ihnen dazu einige Infos zur Verfügung stellen. Weitere Fotos in voller Größe sind auch auf unserer Homepage www.mieterverein.at frei zugänglich.



Beteiligungsverfahren



Projekt Schwarzatal/Caritas

In der Halle wurde zum Thema Grünraum, Verkehr und Bebauung jeweils eine große Karte eines aktuellen Satellitenbildes auf einem Tisch vorbereitet. Die Besucher erhielten kleine Fähnchen, sortiert nach Themen und Wünschen z.B. für Grünraumwunsch, Erholungszone, Sport, Lieblingsplätze etc. Die Teilnehmer wurden danach motiviert sich die Karten anzusehen und Ihre Fähnchen an den Orten zu platzieren, an dem man sich Veränderungen wünscht.

Ein Informationsstand zum Neubauprojekt von Schwarzatal war ebenfalls ausgestellt. Frau DI Arch. Nikolic von Schwarzatal betreute den Stand und beantwortete Fragen. Der Plan sieht einen **Baubeginn im November 2018** und die **Fertigstellung im November 2020** vor.

BAUPROJEKT

Derzeit läuft über die Caritas eine Fragenaktion zum Bauprojekt auf die wir Sie gerne hinweisen möchten. Die gesammelten Fragen werden vermutlich wieder in einem Frage-Antwort-Katalog zusammengefasst und an die BewohnerInnen verteilt (ähnlich wie damals bei der Sanierung). Bitte schreiben Sie Ihre Fragen an:

meissauergasse@cartias-wien.at

MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Die jährliche Mitgliederversammlung fand am 27.10.2017 statt. Rund 130 Personen waren gekommen. Je zwei VertreterInnen der Mietervereinigung und des Mieterschutzrings

stellten sich den Fragen der Mitglieder. Wir werden die zahlreichen Fragen zum Bauprojekt, welche bei der Versammlung gestellt wurden, der Caritas übermitteln.

WASSER

Am 25.9.2017 fand ein Treffen zwischen Hausverwaltung, Firma Winkler, Firma Cillit und Firma ICS bezüglich weiterer Vorgangsweise statt. Herr Schreiber ersuchte bei diesem Treffen dabei sein zu dürfen. Er übermittelte den Anwesenden ein weiteres Wassertestergebnis der AGES, welchen der Mieterverein Mitte August durchführen lies. Das Testergebnis zeigte einen Wert von 2400KBE (Vergleich letztes Jahr 1400KBE). Die zuständigen Firmen versuchen nun zu klären, warum es eine solche Differenz zwischen diesem Test und den durchgeführten Tests der Firma Cillit (300KBE) gibt. Wegen dem Chlorgeruch, der von Zeit zu Zeit auftritt, werden weitere Beobachtungen durchgeführt. Sollten Sie Chlorgeruch wahrnehmen, ersuchen wir um ein kurzes E-Mail an schreiber@mieterverein.at

Der Mieterverein drängt jetzt die Hausverwaltung darauf, das Problem rasch zu lösen. Schließlich war nun mehr als ein Jahr dafür Zeit. Sollte dies nicht in einem zeitlichen Rahmen erfolgen, wird der Mieterverein weitere Schritte einleiten.

Weitere Infos finden Sie unter www.mieterverein.at